



© Helga Bühler

**Corona +
wenig Geld +
hohes Risiko +
keine Lust mehr auf „nur Brot“?**

Sie gehören zur Risikogruppe für Corona, sollten eigentlich zuhause bleiben, haben aber nicht genügend finanzielle Mittel, um sich durch Drittanbieter versorgen zu lassen.

Dann würden wir Sie gerne unterstützen!

Ab sofort bietet das Heidenheimer Fanprojekt in Kooperation an drei Tagen in der Woche ein einfaches Gericht inklusive Lieferung für Bewohnerinnen und Bewohner der Oststadt an.

Die Lieferung erfolgt bis vor die Haustür.

Und weil wir viele ehrenamtliche Unterstützer aus der Fußballwelt und darüber hinaus auch Menschen, die dieses Projekt finanziell unterstützen gewonnen haben, ist dieser Service für Sie komplett **kostenfrei!**

Selbstverständlich überprüfen wir nicht die Bedürftigkeit, sondern vertrauen darauf, dass Solidarität in dieser besonderen Zeit ein sehr wichtiger Wert ist. Sprich: wer es sich leisten kann, der unterstützt beim Essen lieber die örtliche Gastronomie. Für alle Anderen gilt unser Angebot.

Und so einfach geht es:

Sie nehmen telefonisch Kontakt mit uns auf. Sie erreichen uns von Montag bis Freitag zwischen 9.00 und 12.00 Uhr unter

Tel.: 0160 688 0 256

Wir merken Sie vor und geben Ihnen die Liefertermine durch. Das Essen wird dann zwischen 12 und 13 Uhr vor Ihre Haustür geliefert.

